

Nu-Trap™

Traitement pour trappes à graisse, drains et fosses



Description et utilisation

Nu-Trap™ est une formulation bactérienne prête à l'emploi qui détruit les odeurs et biodégrade rapidement les accumulations grasses et autres résidus organiques dans les bacs à graisse et les canalisations annexées. Assure un bon écoulement dans les drains. **POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.**



Bénéfices

- Réduit les accumulations de graisse et espace les vidanges du bac à graisse.
- Réduit les risques de blocages des canalisations.
- Réduit les mauvaises odeurs.

pH 7

Mode d'emploi

Bacs à graisse : Utiliser manuellement ou avec un système automatisé de micro-aération. Verser 500 ml par m³ par jour.

Drains : Verser 250 ml dans chaque drain à traiter, 1 fois par jour durant 3 jours consécutifs ou jusqu'à disparition des odeurs.

Traitement préventif : Verser 250 ml dans chaque drain 1 fois par semaine. Pour un rendement maximal, ne pas faire circuler d'eau dans la canalisation pendant quelques heures.



- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur les dilutions, dosages ou équipements à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

Dilutions

Trappe à graisse	500 ml à 1 000 ml / Jour
Drains	100 ml / 5 m de canalisation + 500 ml d'eau - Au besoin



Siège social : 66, rue Fraser Tél. : 418-862-6393 1-800-463-4445
Rivière-du-Loup, (QC) G5R 1C2 Fax : 418-862-1876

Courriel jacques.manicsanitation@hotmail.com
Site internet www.manicsanitation.com

Jacques Dubé 418-863-3333

Codes produits et emballages

15238	4 L	2 unités
15335	20 L	1 unité

Consulter le représentant Manic Sanitation pour plus d'informations sur les dilutions, dosages ou équipements à utiliser selon vos besoins.

Informez-vous auprès de notre représentant au sujet des formations spécialisées



Nu-Trap™

Grease Trap Treatment - Drain Maintenance



Description

Nu-Trap™ is a ready to use bacterial formulation that eliminates odors and quickly biodegrades fat accumulations and other organic residues in grease traps and connected pipes. Ensures smooth flow in drains. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



Benefits

- Reduces grease accumulations and the need to empty grease traps as often.
- Reduces the risk of conduits getting blocked.
- Reduces unpleasant odors.

pH 7

Directions

Grease trap: Use manually or with an automated micro-aeration system. Pour 500 ml per m³ per day.

Drains: Pour 250 ml into each drain to be treated, once a day for 3 consecutive days or until odor is eliminated.

Preventive treatment: Pour 250 ml into each drain once every week. For maximum performance, do not let water circulate in the pipes for several hours.



- Consult an InnuScience representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.
- Consult a representative about our specialized training.

Dosage Guideline

Grease Traps	500 ml to 1 000 ml / Day
Drains	100 ml / 5 m of drain pipes + 500 ml water - As needed



Siège social : 66, rue Fraser Tél. : 418-862-6393 1-800-463-4445
Rivière-du-Loup, (QC) G5R 1C2 Fax : 418-862-1876

Courriel jacques.manicsanitation@hotmail.com
Site internet www.manicsanitation.com

Jacques Dubé 418-863-3333

Products Codes and Packagings

15238	4 L	2 Units
15235	20 L	1 Unit

Consult the Manic Sanitation representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.

Consult our representative about specialized training

